

Tourcoing

Aujourd'hui, mardi 22 janvier : Fête de Ville : de 9 h 12 h. et de 14 h 17 heures. Bains : de 9 h. à 11 h. 30 et de 14 h. à 18 h. 30. Bibliothèque communale : de 9 h 12 h. et de 14 h 18 h. Cafés d'Espagne : de 9 h 30 à 11 h. 30 et de 14 à 18 h.

L'ÉLECTION CANTONALE DE TOURCOING-SUD

EN VUE DU DEUXIEME TOUR Au cours de la journée de lundi, les divers Comités des partis se sont réunis et ont commencé un examen préliminaire de la situation pour les dispositions à prendre pour le deuxième tour. Des désistements se produiront certainement, et déjà on en parle sous le manteau, mais il y a lieu de décider dans quelles conditions les minoritaires abandonneront la lutte pour certains comités, et à des questions de principe qu'il faut avant tout respecter. En fait, aucune décision officielle ne pourra être connue avant mercredi. Nous ne manquerons pas de tenir nos lecteurs au courant.

LES REMERCIEMENTS DE L'UNION RÉPUBLICAINE

L'Union républicaine nous communique : L'Union républicaine remercie ses adhérents et ses amis de la confiance qu'ils lui ont témoignée dans le scrutin du 20 janvier. Ils ont donné à son programme de concorde nationale un nombre imposant de suffrages dans le canton et, dans la ville de Tourcoing, une avance très nette sur tous les autres partis.

L'Union républicaine est reconnaissante surtout à tous ses amis des classes laborieuses qui ont affirmé si clairement leur désir de collaboration et de concorde entre toutes les classes sociales et, dans nos temps de crise, leur volonté de ne refuser aucun concours pour le rétablissement du pays. De même que son candidat, M. Bailly, elle espère voir les adversaires d'hier devenir les alliés et les amis de demain. Elle se tourne spécialement vers les nombreux habitations du premier tour, vers les électeurs indécis et troublés, leur demandant de joindre dimanche prochain leurs voix à toutes celles qui, dimanche dernier, ont fait si bon accueil au candidat de la Concorde nationale et de l'Union dans la République.

Le concours international de chant de canari

Une manifestation qui a lieu, en principe, seulement tous les dix ans, se déroulera à Tourcoing, le dimanche 3 février. Il s'agit du grand concours international de chant de canari du Hainaut (tertière), avec championnat international dans chaque classe. Cette compétition est organisée par le « Canari Club Tourcoingnois », en son siège, 109, rue de la Laitte; elle comprendra quatre classes: Classe A: un oiseau; inscription 4 fr. par élève; Classe B: série de deux oiseaux; inscription, 5 fr. par série; Classe C: série de quatre oiseaux; inscription, 15 fr. par série. (Ces trois premières classes seront réservées aux amateurs fédérés, par élève, bagne, 1934). Classe D: un oiseau; inscription, 4 fr. par élève; bagne, 1934. Les vainqueurs de la compétition internationale de chant de canari du Hainaut (tertière), avec championnat international dans chaque classe. Cette compétition est organisée par le « Canari Club Tourcoingnois », en son siège, 109, rue de la Laitte; elle comprendra quatre classes: Classe A: un oiseau; inscription 4 fr. par élève; Classe B: série de deux oiseaux; inscription, 5 fr. par série; Classe C: série de quatre oiseaux; inscription, 15 fr. par série. (Ces trois premières classes seront réservées aux amateurs fédérés, par élève, bagne, 1934). Classe D: un oiseau; inscription, 4 fr. par élève; bagne, 1934.

CHEZ LES ANCIENS COMBATTANTS Avis aux anciens combattants chômeurs Les anciens combattants membres de la Fédération, chômeurs complètes, sont priés de vouloir bien assister au siège de la Fédération, le plus tôt possible, une note portant leurs noms, prénoms, adresse complète et dernière profession. Groupe des Anciens Combattants du Centre Une permanence pour le paiement des cotisations fonctionnera le dimanche 27, de 10 heures à midi, au siège, 1, place Victor-Humbrecht. Le soir, à 8 heures, au siège de la Fédération. La Commission informe également les adhérents et détenteurs de billets pour le concours du 421, qui ce jour a été reporté au dimanche 3 février.

LA MORT DE M. DECOPMAN

Nous avons annoncé lundi la mort du courageux et ardent militant tourcoingnois qu'était M. Jules Decopman, 35, rue de Tourcoing. Nous donnons aujourd'hui la photographie de celui qui fut, à une époque

MARCO-EN-BARGEUIL L'œuvre admirable de la Maison familiale du Buisson

Bien souvent, nous avons entretenu nos lecteurs de l'œuvre admirable qu'est la Maison familiale du Buisson, qui, tout récemment, a célébré avec éclat le centenaire de sa fondation et a donné lieu à une manifestation qui fut moralement abandonnée, qui reçut une nouvelle et brillante réalisation devant leur persévérance de devenir petit à petit des hommes capables de mener une vie laborieuse et honnête. Salet, on que, depuis onze ans, près de 3.000 enfants ont été recueillis par cette maison qui a eu le grand mérite de les faire former. C'est ainsi que des centaines d'enfants ont été élevés dans une atmosphère de bien-être et de bonheur, placés dans tous les coins du département, travaillant avec courage et bonne humeur, pour la plus grande satisfaction de leurs parents et dirigés.

LA MORT DE M. DECOPMAN

Nous avons annoncé lundi la mort du courageux et ardent militant tourcoingnois qu'était M. Jules Decopman, 35, rue de Tourcoing. Nous donnons aujourd'hui la photographie de celui qui fut, à une époque

LA MORT DE M. DECOPMAN

Nous avons annoncé lundi la mort du courageux et ardent militant tourcoingnois qu'était M. Jules Decopman, 35, rue de Tourcoing. Nous donnons aujourd'hui la photographie de celui qui fut, à une époque

LA MORT DE M. DECOPMAN

Nous avons annoncé lundi la mort du courageux et ardent militant tourcoingnois qu'était M. Jules Decopman, 35, rue de Tourcoing. Nous donnons aujourd'hui la photographie de celui qui fut, à une époque

bouches, etc., les autres sont versés dans l'agriculture et l'élevage agricole. Qu'on nous permette de citer entre autres cas, celui du jeune Joseph Rackelboom, qui, entré à l'âge de 13 ans comme pupille de la Maison familiale du Buisson, vient d'être nommé récemment premier apprenti pâtissier de France, à l'âge de 18 ans. Placé en 1930, comme apprenti chez M. Napoléon Odoux, pâtissier, 14, rue Raymond-Deraing, à Maroquin-Barcel, président fondateur de l'importante section des Jardins ouvriers de Maroquin-Bourg, le jeune pupille montra bientôt de réelles aptitudes pour son métier et devint en peu de temps un excellent ouvrier. Au début de 1933, le jeune homme obtint au concours départemental du Palais Rameau, à Lille, une médaille d'or pour les remarquables travaux de pâtisserie et confiserie qu'il avait présentés. Après avoir obtenu au concours des pâtisseries de Roubaix, Joseph Rackelboom enlevait un peu plus tard de nouveaux lauriers à l'exposition du Meilleur ouvrier de France, se voyant même décorer un diplôme d'honneur et une médaille d'or avec félicitations du jury pour avoir confectionné un superbe géranium et une douzaine de roses assorties sur chocolat et des entremets. Les succès obtenus par ce jeune « mitron » indiquent bien la perfection de ces divers travaux et rendent hommage aux enseignements du maître très modeste et généreux qu'est M. Napoléon Odoux. Classé avec honneur premier apprenti pâtissier de France, Joseph Rackelboom se voit confier la préparation de chocolats, de bonbons et de confiseries en chocolat, de M. Albert Tebrun, président de la République, et tout dernièrement, lors de la fête annuelle de la Maison familiale, ne se faisait-il pas un devoir d'être son chef directeur, M. l'abbé Stahl, le prêtre-avocat, un superbe tableau, entièrement confectionné de ses mains expertes, en sucre et en chocolat, représentant son portrait par un si parfait et si semblable en tous points au véritable portrait de M. Stahl exposé à la Maison familiale, qui lui avait servi de modèle. Ce fut comme bien l'on pense, une surprise extrêmement agréable pour le digne directeur qui complimenta et félicita ce cher enfant de son remarquable travail. Il le cita en exemple aux plus jeunes, qui se rassemblèrent au nombre de plus de 300, lui firent honneur en l'applaudissant longuement et en chantant un vif tour par leur directeur, M. Stahl. L'exemple de cet excellent pupille de la société de patronage n'est-il pas le meilleur témoignage de la besogne bien faite accomplie au sein de la Maison familiale du Buisson.

RONCO Entre tramway et au'o

Lundi matin, vers 9 heures, un accident s'est produit rue de Lille, à proximité de la rue de Tarnopol, entre un tramway et un auto. L'entrepreneur plombier-électricien, M. Lucien Derocq, sortait du garage Dehullu une auto dans laquelle avaient pris place Mme Derocq et sa belle-sœur, Mme Julien Bochet. Au moment où M. Derocq allait s'engager sur la chaussée, il aperçut un auto arrivant de la direction d'Halouin, en même temps que se dirigeait vers cette ville, le tramway venant de Tourcoing. L'automobiliste crut avoir le temps de passer sans encombre. Mais il avait mal calculé et le tramway vint heurter violemment sa voiture. Celle-ci fut assez fortement avariée, mais les voyageurs n'ont éprouvé aucun mal. Le tramway a été quelque peu endommagé.

LES FÉLICES DE LA JEANNE D'ARC

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

CONSULTATION DES NOURRISSONS

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

LA CAISSE PRIMAIRE DE LA FAMILLE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

LA LIGUE OUVRIÈRE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

BOUSBEQUE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

M. Marchandeu, ministre du Commerce, inaugurer le 17 février la Chambre de Commerce d'Arras

Il présidera, le dimanche suivant, le Congrès des maires des Régions libérées, à Amiens. On sait que le Congrès extraordinaire des maires des régions libérées devait se tenir à Amiens, les 16 et 17 février. M. Marchandeu, ministre du Commerce, député-maire de Reims et président d'honneur de l'Association des maires des R. L., ayant accepté d'assister à cette importante manifestation, celle-ci a été, suivant le désir du ministre, reportée aux 23 et 24 février. Le ministre du Commerce doit, en effet, se rendre le dimanche 17, à Arras, pour l'inauguration de la nouvelle Chambre de Commerce.

Une journée d'adieu avant le départ de M. l'abbé Leroux

Nous avons annoncé la semaine dernière que M. l'abbé Leroux, vicaire à Maroquin-Saint-Vincent depuis près de huit ans, venait d'être nommé à Valenciennes à la paroisse Saint-Martin. À l'occasion de ce départ, les groupements de J.O.C., J.A.C. et J.C. de la paroisse Saint-Vincent, organisent pour demain mercredi, une manifestation de sympathie et de reconnaissance envers le prêtre qui s'est dévoué pour eux. Mercredi matin, tous les membres assisteront à la messe de 6 h. 30. Le soir, à 20 h., après une réunion à l'église Saint-Vincent, aura lieu, à 20 h. 30, une cérémonie d'adieu, dans la salle du Cercle.

Une bicyclette est trouvée abandonnée

Dans la soirée de samedi, un habitant de boissons, M. Augustin Dupont, débitant de boissons, demeurant boulevard de Tourcoing, 129, au lieu dit « Le Quenne », a trouvé entre la devanture de son établissement, une bicyclette abandonnée par son propriétaire. Cette machine ne portant aucune plaque d'identité, a été déposée au commissariat de police.

HALLUIN L'Assemblée générale des Amicales des écoles libres

Le dimanche 10 février prochain, à l'issue de la grand-messe, aura lieu l'Assemblée générale des Amicales des Écoles libres de Halluin. Elle sera tenue dans la grande salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare. En voici l'ordre du jour : 1° Rénouveau de l'Allocation du président; 2° Rénouveau de l'Allocation de la Commission; 3° Perception des cotisations; 4° Tombola gratuite.

LES ANNONCES à faire paraître dans le « Journal de Roubaix » peuvent être remises chez M. Godeinne, place de l'Église.

Une séance récréative au Mont d'Halhain

Les Amicales des Écoles catholiques de Halluin organisent, au cours du mois de mars prochain, un grand spectacle à l'intention des habitants du hameau du Mont d'Halhain. Une séance aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare, le dimanche 17 février, à 19 heures. Nous en donnerons le programme en temps opportun.

A la J.O.C.F. La section active de la J.O.C.F. d'Halhain est actuellement occupée à l'organisation d'une grande séance de propagande qui sera donnée vers la fin du mois de mars.

Les enfants des écoles libres au cinéma

Les Amicales des Écoles libres de Halluin ont organisé pour jeudi prochain, une grande et très intéressante séance de cinéma, qui aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare. Cette séance est offerte gratuitement aux familles, mères et élèves de toutes les écoles catholiques de la ville. Une large distribution de friandises sera effectuée au cours de cette réunion.

L'ASSISTANCE OBLIGATOIRE AUX VIEILLARDS, INFIRMES ET INCURABLES

Les personnes âgées de plus de 65 ans, qui ne peuvent plus travailler, ont droit à une aide financière. Cette aide est versée par le département de Roubaix. Les intéressés doivent se faire inscrire au bureau de l'assistance, rue de la Gare, à Roubaix.

CONSULTATION DES NOURRISSONS

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

LA CAISSE PRIMAIRE DE LA FAMILLE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

LA LIGUE OUVRIÈRE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

BOUSBEQUE

À la Maison paroissiale, rue du Docteur-Galliot, exercice pour les pupilles à 19 h., pour les adultes à 20 h.

M. Marchandeu, ministre du Commerce, inaugurer le 17 février la Chambre de Commerce d'Arras

Il présidera, le dimanche suivant, le Congrès des maires des Régions libérées, à Amiens. On sait que le Congrès extraordinaire des maires des régions libérées devait se tenir à Amiens, les 16 et 17 février. M. Marchandeu, ministre du Commerce, député-maire de Reims et président d'honneur de l'Association des maires des R. L., ayant accepté d'assister à cette importante manifestation, celle-ci a été, suivant le désir du ministre, reportée aux 23 et 24 février. Le ministre du Commerce doit, en effet, se rendre le dimanche 17, à Arras, pour l'inauguration de la nouvelle Chambre de Commerce.

Une journée d'adieu avant le départ de M. l'abbé Leroux

Nous avons annoncé la semaine dernière que M. l'abbé Leroux, vicaire à Maroquin-Saint-Vincent depuis près de huit ans, venait d'être nommé à Valenciennes à la paroisse Saint-Martin. À l'occasion de ce départ, les groupements de J.O.C., J.A.C. et J.C. de la paroisse Saint-Vincent, organisent pour demain mercredi, une manifestation de sympathie et de reconnaissance envers le prêtre qui s'est dévoué pour eux. Mercredi matin, tous les membres assisteront à la messe de 6 h. 30. Le soir, à 20 h., après une réunion à l'église Saint-Vincent, aura lieu, à 20 h. 30, une cérémonie d'adieu, dans la salle du Cercle.

Une bicyclette est trouvée abandonnée

Dans la soirée de samedi, un habitant de boissons, M. Augustin Dupont, débitant de boissons, demeurant boulevard de Tourcoing, 129, au lieu dit « Le Quenne », a trouvé entre la devanture de son établissement, une bicyclette abandonnée par son propriétaire. Cette machine ne portant aucune plaque d'identité, a été déposée au commissariat de police.

HALLUIN L'Assemblée générale des Amicales des écoles libres

Le dimanche 10 février prochain, à l'issue de la grand-messe, aura lieu l'Assemblée générale des Amicales des Écoles libres de Halluin. Elle sera tenue dans la grande salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare. En voici l'ordre du jour : 1° Rénouveau de l'Allocation du président; 2° Rénouveau de l'Allocation de la Commission; 3° Perception des cotisations; 4° Tombola gratuite.

LES ANNONCES à faire paraître dans le « Journal de Roubaix » peuvent être remises chez M. Godeinne, place de l'Église.

Une séance récréative au Mont d'Halhain

Les Amicales des Écoles catholiques de Halluin organisent, au cours du mois de mars prochain, un grand spectacle à l'intention des habitants du hameau du Mont d'Halhain. Une séance aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare, le dimanche 17 février, à 19 heures. Nous en donnerons le programme en temps opportun.

A la J.O.C.F. La section active de la J.O.C.F. d'Halhain est actuellement occupée à l'organisation d'une grande séance de propagande qui sera donnée vers la fin du mois de mars.

Les enfants des écoles libres au cinéma

Les Amicales des Écoles libres de Halluin ont organisé pour jeudi prochain, une grande et très intéressante séance de cinéma, qui aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare. Cette séance est offerte gratuitement aux familles, mères et élèves de toutes les écoles catholiques de la ville. Une large distribution de friandises sera effectuée au cours de cette réunion.

L'ASSISTANCE OBLIGATOIRE AUX VIEILLARDS, INFIRMES ET INCURABLES

Les personnes âgées de plus de 65 ans, qui ne peuvent plus travailler, ont droit à une aide financière. Cette aide est versée par le département de Roubaix. Les intéressés doivent se faire inscrire au bureau de l'assistance, rue de la Gare, à Roubaix.

Une séance récréative au Mont d'Halhain

Les Amicales des Écoles catholiques de Halluin organisent, au cours du mois de mars prochain, un grand spectacle à l'intention des habitants du hameau du Mont d'Halhain. Une séance aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare, le dimanche 17 février, à 19 heures. Nous en donnerons le programme en temps opportun.

A la J.O.C.F. La section active de la J.O.C.F. d'Halhain est actuellement occupée à l'organisation d'une grande séance de propagande qui sera donnée vers la fin du mois de mars.

Les enfants des écoles libres au cinéma

Les Amicales des Écoles libres de Halluin ont organisé pour jeudi prochain, une grande et très intéressante séance de cinéma, qui aura lieu dans la salle des fêtes du Cercle catholique, rue de la Gare. Cette séance est offerte gratuitement aux familles, mères et élèves de toutes les écoles catholiques de la ville. Une large distribution de friandises sera effectuée au cours de cette réunion.

L'ASSISTANCE OBLIGATOIRE AUX VIEILLARDS, INFIRMES ET INCURABLES

Les personnes âgées de plus de 65 ans, qui ne peuvent plus travailler, ont droit à une aide financière. Cette aide est versée par le département de Roubaix. Les intéressés doivent se faire inscrire au bureau de l'assistance, rue de la Gare, à Roubaix.

Un navire norvégien s'échoue au sud-est du port de Gravelines

Le navire norvégien « Ala », qui avait amené à Gravelines un chargement de sel, s'est échoué sur les rochers du port, vers 1 heure. Au moment où il allait être déblayé, le capitaine a vu que le bâtiment pouvait être renfloué par ses propres moyens.

Un gamin de 14 ans est arrêté pour vol à Harebrouck

Le gendarme d'Harebrouck vient d'arrêter un gamin de 14 ans, auteur de quatre vols successifs. Ce gamin, nommé Albert, a été arrêté, en effet, à pénétrer sans être vu et en plein jour, dans quatre magasins et à dérober un millier de francs dans les tiroirs-caisses. Le gendarme, qui a arrêté, a été défilé au Parquet.

Disparition inquiétante à Valenciennes

M. Aimé Carpentier, cultivateur à Houdain-les-Bains s'est rendu lundi matin à Valenciennes accompagné de sa fille aînée, âgée de 21 ans. Vers onze heures, celle-ci est revenue sans être accompagnée de son père pour quelques instants, mais elle ne revint pas. Les parents ont aussitôt porté plainte au commissariat de Valenciennes. Le gendarme de Valenciennes a été avisé de la disparition de la jeune fille et a commencé à rechercher la jeune fille.

Les glandes chez l'enfant et l'adulte

Un « fondant » — Pour éviter la suppuration et les cicatrices. Qu'il s'agisse d'un enfant ou d'un adulte, la présence de glandes sous les maxillaires, de chaque côté du cou, au-dessous de la mâchoire, est toujours la signature d'un embonpoint lymphatique ou d'une lymphatisme. Les glandes sont tantôt isolées, tantôt réunies en chapelets ou en véritables paquets. D'abord de petit volume, elles peuvent atteindre les dimensions d'un œuf de pigeon, au moment de la puberté. Elles sont recouvertes de sucre, très agréables à prendre, et leurs effets sont remarquables. Un enfant de 9 ans, malade et très amaigri, a repris 8 livres en 7 semaines (frs 12,75 la boîte dans les Pharmacies).

Pauvre Gosse, pourquoi es-tu si maigre ?

Ta maman ne sait-elle pas que l'Huile de Foie de Morue te donnera beaucoup de forces et te fera augmenter de poids en quelques semaines ? Si, elle le sait; mais elle sait aussi que tu n'aimes pas la prendre à cause de son goût affreux, et elle craint que ce liquide indigeste ne te fatigue l'estomac. Aujourd'hui, les médecins modernes recommandent les Pastilles JESSEL à base d'Huile de Foie de Morue qui contiennent tous les éléments nutritifs de l'Huile de Foie de Morue la plus pure. Elles sont recouvertes de sucre, très agréables à prendre, et leurs effets sont remarquables. Un enfant de 9 ans, malade et très amaigri, a repris 8 livres en 7 semaines (frs 12,75 la boîte dans les Pharmacies).

NORD M. Proust, radical, est élu maire de Douai

Le Conseil municipal de Douai, dimanche complet, s'est réuni dimanche pour élire un maire, en remplacement de M. Escroffier, socialiste, décédé. Le scrutin a donné les résultats suivants: M. Fleury Proust, 18 voix; M. Charles Couvreur, 17 voix; M. Proust, qui est né le 10 septembre 1865, a été élu maire de Douai. M. Couvreur, radical-socialiste, a été élu adjoint en remplacement de M. Proust. Les deux autres adjoints sont MM. Canlier et Mathieu, socialistes.

Un cambrioleur dévalise les tiroirs de l'église de Gueppe

Depuis plusieurs semaines, les églises de la région de Saint-Omer sont mises en coupe réglée par des cambrioleurs. A son tour, l'église de Gueppe, près d'Arras, vient de recevoir la visite d'un cambrioleur. Après avoir essayé de fracturer, à l'aide de piques, la porte de la sacristie, puis la porte principale de l'église, le voleur réussit à enfoncer cette dernière, d'une violente poussée de ses épaules. Il se précipita sur les tiroirs, puis il fractura les portes de la sacristie et de la sacristie. Ce fut un véritable pillage. On trouva dans les tiroirs, un sac rempli de vêtements, de chaussures, de bijoux, de livres, de papiers, de menus objets, etc. Le cambrioleur fut arrêté par la gendarmerie.

Un mineur trouve la mort au puits de la Clarté

Occupé à l'abaissement du fond du puits de la Clarté, un mineur divisionnaire, M. Edmond Lesage, marié et père de trois jeunes enfants, a été enseveli par un éboulement. Quand on le dégagea, il avait cessé de vivre.

A Pont-Arès, un ouvrier tombe d'une passerelle et se fracture le crâne

Un ouvrier de la verrerie de M. Albert Dewez, 30 ans, demeurant à Arras, circulait sur une passerelle haute de plusieurs mètres, lorsque pour une cause inconnue, il tomba, perdit l'équilibre et vint à s'échouer à terre. On le releva et on le transporta à l'hôpital de Pont-Arès. On diagnostiqua une fracture du crâne.

L'acidothérapie

Une nouvelle cure des maladies nerveuses. Les savants ont mis récemment en lumière les faits suivants: en agissant sur l'organisme par des acides carbonés, on obtient des résultats: élimination rapide des toxines par les urines, et élimination des microbes qui sont de fait pathogènes, augmentation de la résistance de l'organisme, etc. Ces résultats rendent l'acidothérapie particulièrement précieuse dans la plupart des maladies nerveuses: grippe, typhoïde, scarlatine, rougeole, etc. L'acidothérapie est une méthode simple, sûre, et sans danger. Elle est indiquée dans toutes les maladies nerveuses.

Un Algérien est grièvement blessé d'un coup d'arme à feu

Un peu avant une heure du matin, Marcel Roux, 32 ans, sortait d'un café de la rue Thiers, en compagnie de sa femme. Plusieurs consommateurs sortirent également et se prirent de querelle. Jeannenne continua son chemin, mais elle fut atteinte à la tête par un coup de revolver. Elle fut grièvement blessée et transportée à l'hôpital de Valenciennes. Elle est actuellement sous traitement.

Un cycliste se jette sur une auto et se fracture le crâne

Un taxi conduit par M. Marcel Nison passait rue de Nismont prolongée, à Dunkerque, se dirigeant vers Rosendael, quand un cycliste, M. Jules Flamand, 42 ans, se jeta sur le taxi. Le cycliste fut projeté en l'air et se fracassa le crâne. Il fut grièvement blessé et transporté à l'hôpital de Valenciennes. Il est actuellement sous traitement.

LA MANIFESTATION DU FRONT COMMUN A ANIENS

Un individu arrêté pour coups à un agent est relâché. Nous avons dit hier qu'un individu de la rue de la République, à Aniens, avait été arrêté pour coups à un agent de la police. Ce même individu a été relâché, car il n'y avait pas de plainte déposée.

LA MANIFESTATION DU FRONT COMMUN A ANIENS

Un individu arrêté pour coups à un agent est relâché. Nous avons dit hier qu'un individu de la rue de la République, à Aniens, avait été arrêté pour coups à un agent de la police. Ce même individu a été relâché, car il n'y avait pas de plainte déposée.

LA MANIFESTATION DU FRONT COMMUN A ANIENS

Un individu arrêté pour coups à un agent est relâché. Nous avons dit hier qu'un individu de la rue de la République, à Aniens, avait été arrêté pour coups à un agent de la police. Ce même individu a été relâché, car il n'y avait pas de plainte déposée.

BELGIQUE

L'accident de charbonnage de Beyno-Housay

Les quatre hommes qui restent ensevelis ne donnent plus signe de vie. Les ouvriers continuent inlassablement les travaux de déblaiement au charbonnage de Beyno-Housay, près de Liège, où plusieurs mineurs furent ensevelis samedi. On sait que trois d'entre eux furent sauvés dimanche matin. Les quatre hommes qui restent ensevelis ne donnent plus signe de vie, mais leurs familles espèrent malgré tout, les revoir vivants.

Le maire de Lille à Bruxelles

M. Balengro, maire de Lille, a été reçu lundi par le parti socialiste bruxellois, pour lui exposer les conditions de la situation politique de Lille. M. Balengro a fait, à la Maison du Peuple, une conférence concernant la politique qu'il suit à Lille.

LE CONSEIL DE CABINET

Les ministres se sont réunis lundi sous la présidence de M. Thorez, premier ministre. M. Ryman, ministre des Affaires étrangères, a fait un rapport sur les conversations économiques qu'il a eues avec les États-Unis, la France et l'Allemagne.

LES FUNÉRAILLES DE M. NENS GOUVERNEUR DU BRABANT

En présence de nombreuses personnalités on a eu lieu lundi matin, les funérailles solennelles de M. Nens, gouverneur du Brabant. Les obsèques furent chantées par M. le pasteur Van Broy. Le corps fut ensuite conduit au cimetière de Leuven, en attendant son transfert à Louvain.

LA CENTRALE DES MINEURS DU BORINAIGE VOTE LA GRÈVE POUR LE 4 FÉVRIER, AU CAS OÙ LE GOUVERNEMENT MAINTIENDRAIT LES ARRÊTÉS-LOIS

Le soir, s'est réuni à Mons en assemblée générale extraordinaire le Comité régional d'action pour le plan du travail en vue d'intensifier la propagande dans le Borinaige. La situation continue à être normale dans toute la région. De nombreux mineurs ont été arrêtés pour avoir examiné les divers arrêtés-lois instaurant les travailleurs de la mine et qui doivent entrer en application le 4 février prochain. Dans tous les groupes installés à l'échelle de la région, on a décidé d'examiner toutes les dispositions de ces arrêtés-lois, et de proposer énergiquement toutes diminutions de pensions de mineurs comme à l'augmentation du nombre des jours de carence pour les chômeurs, et à toutes les restrictions dans l'allocation des indemnités de chômage.

LA RESPONSABILITÉ DES COUVREURS SUR ROUTES DEVANT LE TRIBUNAL CIVIL DE MONS

La première chambre civile du tribunal de Mons a eu à s'occuper d'une curieuse affaire d'accident de route. Une victime un cycliste participant à une course sur route. Ce cycliste était allé se jeter sur une automobile roulant le long de la route sur laquelle il circulait. Le conducteur avait été sérieusement blessé. Le tribunal a jugé que les coureurs sont tenus de prendre les mêmes précautions que n'importe quel usager de la route, et que aucun agent ne leur accorde un droit de priorité ou un privilège spécial.

ASSEMBLÉE MUTUALISTE FRANÇAISE

Le Comité de la Société française de secours mutuels a eu lieu le dimanche 20 janvier, au siège de la Société française de secours mutuels, à Liège. Les membres de la Société française de secours mutuels, ont été reçus par M. le Président de la Société française de secours mutuels, M. Lemaire.

LA RESPONSABILITÉ DES COUVREURS SUR ROUTES DEVANT LE TRIBUNAL CIVIL DE MONS

La première chambre civile du tribunal de Mons a eu à s'occuper d'une curieuse affaire d'accident de route. Une victime un cycliste participant à une course sur route. Ce cycliste était allé se jeter sur une automobile roulant le long de la route sur laquelle il circulait. Le conducteur avait été sérieusement blessé. Le tribunal a jugé que les coureurs sont tenus de prendre les mêmes précautions que n'importe quel usager de la route, et que aucun agent ne leur accorde un droit de priorité ou un privilège spécial.

ASSEMBLÉE MUTUALISTE FRANÇAISE

Le Comité de la Société française de secours mutuels a eu lieu le dimanche 20 janvier, au siège de la Société française de secours mutuels, à Liège. Les membres de la Société française de secours mutuels, ont été reçus par M. le Président de la Société française de secours mutuels, M. Lemaire.